

Le Directeur de l'OPAQ met en exergue le niveau de Cuba en biotechnologie et en toxicologie



La Havane, 22 octobre (RHC).- Le directeur général de l'OPAQ, l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques, Ahmed Üzümcü, qui effectue une visite dans notre pays a fait l'éloge du niveau atteint par notre pays en biotechnologie et en toxicologie.

Dans des déclarations qu'il a faites a la presse il a indiqué qu'il a pu constater, au cours de cette visite le niveau élevé de connaissances et d'expertise existants à Cuba dans ces domaines.

« Cuba possède la capacité de fournir de l'aide en matière d'assistance technique et formation à d'autres pays membres de l'organisation » -a-t-il relevé.-

Ahmed Üzümcü a qualifié de très fructueux les entretiens qu'il a eus avec le premier -vice-président cubain Miguel Díaz-Canel et avec la ministre de la science, de la technologie et de l'environnement, Elba Rosa Pérez, au cours desquels ils ont abordé des thèmes d'intérêt concernant la promotion de l'échange de substances chimiques et d'information scientifique à des fins pacifiques.

Il a relevé que les États membres de l'OPAQ remercient Cuba de l'appui qu'elle leur donne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37139-le-directeur-de-lopaq-met-en-exergue-le-niveau-de-cuba-en-biotechnologie-et-en-toxicologie>



Radio Habana Cuba